

Con un acto realizado en la Sala Isidora Zegers de la Facultad de Artes de la Universidad de Chile, el Partido Comunista de Chile fue parte de la conmemoración del 67º aniversario del triunfo de la Revolución Cubana, junto a organizaciones de amistad y solidaridad, representantes políticos y del cuerpo diplomático acreditado en el país.

La actividad comenzó con un minuto de silencio en homenaje a los 32 combatientes cubanos fallecidos recientemente en Venezuela. Al respecto, el presidente del Partido Comunista de Chile, Lautaro Carmona, expresó que “con respeto y la mayor solemnidad rendimos homenaje a los 32 patriotas cubanos que, en cumplimiento de su deber, resistieron y cayeron en combate desigual frente a las fuerzas que invadieron las dependencias de soberanía venezolana”.

En su intervención, Carmona advirtió que la conmemoración se desarrolla en un escenario internacional marcado por graves tensiones y amenazas a la paz. “Hoy reivindicamos este aniversario en medio de una profunda crisis internacional que pone en peligro la paz y la coexistencia pacífica entre distintas naciones”, señaló, denunciando el intervencionismo y el despliegue militar de Estados Unidos en la región.

El timonel comunista destacó la vigencia histórica y política de la Revolución Cubana, destacando que “la historia de Cuba desde enero de 1959 es una historia de perseverancia y resistencia, de éxitos y desafíos, de pruebas muy duras, y de la capacidad de vencer una y otra vez todas las estrategias levantadas en su contra”. Asimismo, reafirmó el compromiso solidario del Partido Comunista de Chile con la isla caribeña, señalando que “la solidaridad con Cuba es un deber ético de todo aquel que se considere patriota y latinoamericanista”.

El acto contó también con la intervención del embajador de Cuba en Chile, Óscar Cornelio Oliva, quien manifestó su pleno respaldo a las palabras de Carmona. “Apoyar y suscribir por completo las palabras del compañero Lautaro: somos la misma causa. Sus conceptos, definiciones y propuestas son también las nuestras”, afirmó.

El embajador recordó el significado histórico del triunfo revolucionario de 1959 y el carácter emancipador del proceso cubano. “Aquel 1 de enero de 1959 logró liberar al país de la sangrienta dictadura de Fulgencio Batista y convertir a la isla en faro de esperanza para los pueblos de América Latina y otras regiones del mundo”, señaló.

Asimismo, denunció las agresiones históricas contra Cuba y las amenazas actuales en la región, indicando que “los imperios no perdonan ser desafiados y, desde el mismo amanecer de la Revolución, se empeñaron en destruirla”. En relación con los combatientes fallecidos recientemente, afirmó: “Hoy lloramos junto a sus familias a valientes compañeros de

seguridad personal que, en un derroche de coraje, se enfrentaron a fuerzas superiores".

La conmemoración concluyó con un llamado a fortalecer la unidad latinoamericana, la defensa de la soberanía de los pueblos y la solidaridad internacional, reafirmando el compromiso del Partido Comunista de Chile y de las organizaciones presentes con la paz, la autodeterminación y la Revolución Cubana con sus logros.

Discurso íntegro de Lautaro Carmona:

[Discurso Lautaro Carmona](#)

60,510 total views,

65 views today